
　まず初めに青対の事を書く事になったの
は、2日目の食事会の時に畠山副委員長から
「関西地本青年部にプレゼントがある」との
事で、男気じゃんけんで決めることになり、
プレゼントの内容を知らず、勝って浮かれて
いると畠山副委員長から「今回の青対に対す
る感想文800文字を書いて下さい」と、と
ても素敵なプレゼントを頂きました。
　嬉しさのあまり膝から崩れ落ち、その時
の話が入ってこなかったです。
　１日目は中央本部、松永書記長から「港湾
産別について」のテーマで勉強しました。
　産業別労働運動＝労働協約の適用範囲
を拡大するか。日本とフランスの労働協約
適用率に違いがあり、日本が16％に対し、
フランスは９９％の適用率があり、その差
に驚きました。
　次に、関西地方青年部から万博 IR問題
についての講義があり、インフラ整備、治安、
建設費用など、さまざまな問題の説明があ
りました。
　2日目は、フィールドワークで神戸海洋博
物館～南港WTCに向かいました。
　バスの中は、みなさん大阪を満喫したみ
たいで、とても静かで、顔色も悪いように
見えました。海事関係の博物館なので、コ
ンテナ船や客船、戦艦大和などの模型があ
り、博物館の中にはカワサキワールドがあ
り、バイクも展示していて楽しい施設でした。
　午後からは、WTCの展望台にあがり、
地上400Mから大阪を一覧し、大阪港を
上から見ました。上から見ると、万博建設
地が右側で道路を挟んで左側にコンテナ
ヤードが見え、万博が開催されれば、イン
フラ設備はされていますが、渋滞が予想さ
れ、港湾物流に大きな影響がでます。治安
や職場環境を考えれば、万博 IRは断固と
して反対です。
　フィールドワークが終わってから畠山副
委員長の「労働法」について学びました。
　労働基準法は言葉を知っていましたが、
内容を知らずに働いていたので、今回の講
義で「労働基準法」をはじめとする「労働法」
の学習に取り組んでいきます。
　とても有意義で勉強になった3日間で
した。
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